

→ Marcha pacífica terminó con provocación a policías en Congreso y seis detenidos



Miles de manifestantes desfilaron ayer pacíficamente por el paseo Colón y la avenida segunda para exigir el retiro del plan fiscal. La trifulca se dio al ayer al Congreso. GRACIELA SOLÍS

# Huelguistas acuden a la fuerza para presionar

Obstruyeron vías y forcejearon con los oficiales para irrumpir en Asamblea

Grupo lanzó botellas, piedras y monedas a los agentes y periodistas

**Patricia Recio G., Yerylis Daniel Salas y Joselyne Ugarte**  
arecio@nacion.com

Provocaciones, agresiones, bloques y el sabotaje fueron los últimos recursos a los que acudieron los manifestantes al tercer día de huelga para exigir que se retire el proyecto de ley de la reforma fiscal de la corriente legislativa.

Los hechos más recientes fueron los registrados al finalizar la marcha masiva de ayer, en la que participaron trabajadores de todo el país y que recorrió desde La Sabana hasta la Asamblea Legislativa.

Fue en ese último lugar donde lo que había sido una manifestación pacífica terminó de salirse de control.



Al final de la marcha, grupos de huelguistas intentaron ingresar en el Congreso, pero fueron contenidos por decenas de oficiales de Seguridad Pública que salvaguardaron las instalaciones. GRACIELA SOLÍS

Botellas, monedas, piedras, tubos y hasta bombas de humo fueron lanzadas en contra de los policías y periodistas que se encontraban en el bulevar que divide los edificios Sion y el Castillo Azul del Congreso.

Los huelguistas incluso llegaron a remover las barreras de seguridad que evitaban el paso

sobre ese bulevar, para quedar frente a frente con la Policía.

Inmediatamente fue conformada una barrera humana esta vez a cargo de antimotines, quienes únicamente echaron mano de sus escudos para impedir el ingreso.

La exigencia de los protestantes era que se permitiera el

acceso de los líderes sindicales a la Asamblea Legislativa.

Aunque los amagos de violencia comenzaron a mermar, el Ministerio Seguridá envió reforzados, que incluían más antimotines y hasta sobrevuelos de un helicóptero.

Sin embargo, la instrucción parecía ser clara y acorde con lo

manifestado por el jerarca Michael Soto: No se utilizaría la violencia para repeler las provocaciones. Pese al llamado de los líderes a mantenerse firmes ante la lluvia que comenzó a caer pasadas las 1 p.m., el aguacero terminó de dispersar las consignas y apaciguar los ánimos.

**Detenidos.** Seguridad Pública informó de que los disturbios tras la marcha dejaron seis personas detenidas.

A dos de los aprehendidos se les trasladó a la Fiscalía por posibles delitos de amenaza y resistencia a la autoridad.

Se trata de un hombre de apellido Mora, quien es profesor de Música en San José y además tiene un antecedente policial por tenencia de drogas.

El segundo sospechoso es un tatuador de apellido Molina, quien tiene antecedentes por violencia intrafamiliar.

Los otros cuatro detenidos son de apellidos Córdoba, Morales, Fallas y Valerín, a quienes se les efectuó un parte policial.

**Bloqueos.** A estas acciones violentas se sumaron los bloqueos. Las vías más afectadas fueron la Interamericana Norte, que estuvo cerrada por más de 15 ho-